



入学おめでとう



4月12日(水)に入学式を行い、49名の新1年生が入学してきました。これで全校児童がそろい、312名になりました。入学式の翌日には1年生が黄色い帽子をかぶり、ピカピカのランドセルを背負って登校してきていました。6年生が登校して来た1年生を温かく迎え、お世話をしています。6年生にとっても最上級生としての自覚をもつ上で、よい取り組みができています。1年生は4月20日(木)から給食が始まりますので、それまで午前中だけの学習となります。1日も早く学校生活に慣れるように支援していきます。



<入学式当日の教室での様子>



<6年生による歓迎のことば>

職員紹介

※個人情報保護のため、一部情報を削除しております。

入学式に来られた来賓の皆様から、式での6年生の態度と歓迎のメッセージが素晴らしかったとお褒めの言葉を頂きました。6年生は学校のリーダー役としてよいスタートが切れました。

転勤して来られた先生方は「泉台小学校の子ども達は自分から進んでよく挨拶しますね」と驚いていました。校内で「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」という声をよく聞きます。あいさつができる子どもの育成を今後も続けていきます。